

ちょっと人権について  
考えてみませんか

## 第5回高校生人権コンサート

2月14日(水)、アスト

くにさきで第5回高校  
生人権コンサート(国

東市教育委員会主催)

が、国東市内3高校(双国、国東、国東農工)の生徒ほか関係者など、およそ650名が参加して開催されました。

「人・いのち・花」をテーマに、高校生からは、「いじめられた人の気持ち」について光安聖さん(国東農工高校)の意見発表をはじめ、国東高校のバンド演奏や双国高校の合唱などが行われました。

また公演では、飯開輝久雄さん(熊本県)による弾き語りが行われ、参加者がちょっとと人権について考える日となりました。



▲双国・国東・国東農工高校による合唱  
「世界に一つだけの花」



▲飯開さんによる  
弾き語り

# 「子育ては心育て」 武蔵町人権教育学習会

国東市人権・同和教育啓発推進協議会武蔵支部

2月24日(土)午前10時



講演する三重野待子さん

から、武蔵保健福祉セ

ンターで約100名が

参加して人権教育学習

会が開催されました。

これまで、団体ごとに

人権学習会を行っていましたが、本年度は、大分県社会教育委員の三重野待子さんを講師に招き、各種団体・企業・事業所や市民の皆さんのが一堂に会しての学習会となりました。



▲講演会のようす

## 企画課 男女共同参画係です

こんにちは!



市となつて、もつすべ1年になりますが、時の経つのは本当に早いものですね。今日は、男女共同参画計画についての進捗状況を少しお知らせします。

これまで国東市男女共同参画計画ワーキンググループ会議で計画の素案づくりを行つてきました。ワーキンググループ委員には市民の方にも入つていただいており、これまで12回の会議を行い、検討を重ねてきました。そして現在、この素案を策定委員会(市の管理職員で構成する、素案を協議する委員会です。)で協議しています。委員会で協議決定後、素案の完成となり、国東市条例で定められた国東市男女共同参画審議会(委員の方は全員市民で構成されます。)で、素案が審議されます。審議されてのち、計画の策定ということで、「国東市男女共同参画計画」の誕生となります。

計画の策定後は皆様に市報等でお知らせをする予定ですが、気ことに見ていただきたいと思います。計画の中に具体的な施策などを盛り込んでおりますので、施策を推進し、男女共同参画社会の実現を目指したいと考えております。

市民皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。